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come avviene,il pagamento dell'imposta mi-
litare da cittadini che già compiono il loro 
dovere nell'esercito. 

« Mancìpi, Dello Sbarba ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere se sia vero che si prepara un nuovo 
attentato alla bellezza di Roma, detur-
pando la piazza Barberini con la costru-
zione di un grande casamento a ridosso 
della chiesa dei Cappuccini, e lo invita a 
provvedere energicamente perchè tut ta la 
parte della città di Roma, circoscritta 
dalle mura medie vali venga tutelata dalle 
disposizioni sulla conservazione dei monu-
menti anche nelle sue condizioni di am-
biente. 

« Molina ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere, dopo 
reiterate premure ed affidamenti, quali mi-
glioramenti vorrà introdurre nei salari de-
gli operai delle agenzie e delle coltivazioni 
dei tabacchi , segnatamente degli operai 
temporanei, che in confronto degli stabili 
si trovano solo a cagione dell'età in de-
plorevole inferiorità sia per l'assegno annuo 
sia per il diritto alla pensione. 

« Dentice ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 
il ministro delle finanze, per conoscere 
quali provvedimenti intenda adottare per 
assicurare il normale funzionamento delle 
esattorie delle imposte con dispensa dal 
servizio militare per l 'esattore, indipen-
dentemente dalla categoria alla quale 
appartenga, ed esonero provvisorio degli 
impiegati indispensabili al funzionamento 
delle esattorie, trattandosi di supremo in-
teresse erariale dello Stato e di gravis-
simi oneri degli esattori. 

« Dentice ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio e il ministro della 
guerra, per sapere se sia vero che 3,000 pri-
gionieri saranno mandati nel bolognese e 
adibiti ai lavori di bonifica. In caso affer-
mativo, chiede se Governo e Consorzio si 
rendano conto della enormità della cosa, 
che si risolve nel fare eseguire dagli au-
striaci le opere destinate a coloro che si 
stanno battendo contro di essi, le opere 
che, non avendo carattere di urgenza, do-
vrebbero dopo la guerra assicurare il pane 

ai superstiti; chiede se ragioni di ordine pub-
blico e di sicurezza - chi conosce i luoghi 
sa che sono adatti a fughe, a nascondi-
menti, a facili comunicazioni col litorale -
non consiglino insieme alle ragioni di giu-
stizia e di umanità, la sospensione del prov-
vedimento. 

« Bentini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, per conoscere se non creda conve-
niente di estendere alle scuole professionali 
le disposizioni contenute nel decreto luo-
gotenenziale emesso dal Ministero della 
pubblica istruzione che disimpegna dagli 
esami gli allievi che hanno ottenuto nello 
scrutinio finale sei punti nel profitto e sette 
nella condotta. 

« Toscano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere 
quando intenda dare applicazione alla lun-
gamente attesa e promessa riforma del-
l'organico del personale ferroviario di Stato 
in base alie conclusioni della Commissione 
Eeale presentate fino dal 2 maggio 1916. 

« Brunelli ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, per sapere se intenda estendere 
alle scuole industriali e professionali le fa-
cilitazioni per gli esami accordate agli al-
lievi delle scuole dipendenti dal Ministero 
dell'istruzione, limitando dette facilita-
zioni a quelle materie che sono comuni 
alle altre scuole e lasciando la necessità 
degli esami per le altre materie, cioè offi-
cine, laboratori e dis gno tecnico. 

« Camagna, Larizza ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere quali 
provvedimenti abbia presi per la destina-
zione dei prigionieri, sia quanto alla scelta 
delle località, sia quanto alle notevoli 
spese sostenute. 

« Camerini ». 

« I l sottoscritto chiede ci' interrogare il 
Governo, per conoscere se non creda giunta 
l'ora di emanare un provvedimento ecce-
zionale onde regolare i rapporti tra società 
produttrici del gas ed i privati consuma-
tori, per evitare l 'esaurimento economico 
delle aziende industriali condannate ad ine-


